



CHARLAS SOBRE SALUD. — Grupos de alumnos de las escuelas "Walter T. Deininger" y "Ramón Belloso", recibieron ayer una charla sobre "Enfermedades Sociales" y otros tópicos. La plática se realizó en la Biblioteca Nacional. Izquierda, señora Agueda de Estrada, del Ministerio de Salud, les dicta la charla.

Investigan Muerte de un Ingeniero Norteamericano

La muerte del ingeniero norteamericano Adrián Levinski es investigada en el Juzgado 2° de Paz de San Salvador. El hecho ocurrió en el hotel Siesta, al final de la Autopista Sur, entre las 19.40 y 20.00

Asaltan al Conductor y Pasajeros de un Bus

Un ladrón asaltó ayer al mediodía un bus de la ruta 41 y robó el dinero del pasaje al motorista y relojes a varios pasajeros. Previamente amenazó a sus víctimas con arma de fuego.

El hecho ocurrió en Soyapango, en la salida a Tonacatepeque. El motorista hizo un parada indicada por un pasajero y cuando se disponía a continuar la marcha hacia las colonias San José y Bosques del Río, fue sorprendido por el sujeto que, escuadra en mano, le ordenó que le entregara todo el dinero que llevaba en un depósito de madera que llevan consigo los conduc-

tores. "Dame todo el pisto que tenés allí. También las monedas. Al que se mueva lo mató! También el reloj y apuráte!", dijo el ladrón cuando asaltaba el vehículo, que es de la empresa Cantizano.

El maleante se notaba endrogado o medio borracho. El arma la tenía lista para disparar y amenazaba a todos en forma temeraria. En su mayoría, los pasajeros del bus eran niños y jóvenes que retornaban de sus escuelas.

Antes de bájarse, el sujeto obligó a varios pasajeros a que le entregaran sus

—Favor pase a la página 18.

taba Levinski, según los informes.

En las investigaciones que se han hecho al respecto, se sabe que Levinski y su esposa Estela Menjivar de Levinski llegaron al hotel Siesta el lunes en la mañana, procedentes de Guatemala. Se estableció que cada uno llegó en su vehículo, lo que no se ha determinado si llegaron juntos.

Unos testigos dijeron que cuando los esposos Levinski se hallaban en el restaurante, a la hora de la cena, comenzaron a discutir "acaloradamente" y a continuación ambos se fueron a la habitación 215, ala poniente del hotel, en donde momentos después se oyó un disparo de arma de fuego.

Otros testigos han informado que en esos instantes salió corriendo del cuarto la señora Levinski, pidiendo auxilio para su esposo que estaba herido.

Un médico que se encon-

traba en el hotel le prestó atención al lesionado y recomendó su inmediato traslado a un hospital.

El lesionado fue llevado al Hospital Rosaes, pero informaron que murió en el camino.

La Policía procedió a la detención de la señora Levinski, a efecto de practicarla la prueba de parafina.

Entre los objetos decomisados en el cuarto de los protagonistas se hallaba el retrato de otra mujer.

Extraoficialmente se habla de una tragedia pasional, pero falta determinar la intervención directa de la señora Levinski, la cual se comprobará en parte por medio de la parafina, según los informes.

En este caso han intervenido el Juez de Turno de San Salvador en el reconocimiento del cadáver y el de Antiguo Cuscatlán, por corresponderle a su jurisdicción el sitio del hecho.

300 Maestros Asisten a un Seminario en S. Ana

Más de trescientos maestros participan actualmente en Santa Ana, en la tercera etapa del Seminario Educativo para conocer los métodos de evaluación empleados en la enseñanza nacional.

La inauguración del evento fue ayer en la Escuela Metropolitana y estuvo a cargo del profesor Remberto Antonio Arana, Director Regional de Educación Básica para la Zona Occidental.

Anteriormente, se realizaron la primera y segunda etapas en Ahuachapán y Sonsonate, tal como se diera a conocer en este periódico, con un total de 430 maestros, aparte de padres de familia y estudiantes.

Según expresó el profesor Arana, tal inquietud obedece a los nuevos lineamientos que Educación

piensa poner en práctica en beneficio de todos los que participan en el desarrollo educativo del país y siendo los métodos de evaluación unos de los puntos sujetos a críticas, es conveniente que maestros, padres de familia y alumnos externen sus opiniones y sugerencias de solución, para tomarlos en cuenta a la mayor brevedad posible.

Posteriormente, en los últimos días de este mes, se realizará la cuarta y última etapa, en la que estarán representados los maestros de Ahuachapán, Sonsonate y Santa Ana para tomar resoluciones finales, que serán transmitidos por la Dirección Regional de Occidente a las autoridades del Ramo para su canalización y estudio.

En San Vicente Capturan Miembros de la Defensa Civil por Robos

SAN VICENTE. — Alfredo Comayagua, de 45 años, Osmin Miranda Roque, de 16, Santos Vidal Rodríguez, Valladares, Guillerrro Castellón Segovia, de 16 años, Francisco Evelio Rodríguez Bonilla y Santos Pastor López Rivas de 25, miembros de la Defensa Civil de esta ciudad, Sección "Espiga de Oro", amparados en las garantías que les daba la colaboración con las autoridades, se habían dedicado a asaltar y a robar ganado. En un principio fueron denunciados ante la Guardia Nacional por la señora Elba Bonilla, del cantón San Antonio Cami-

nos. Ella manifestó que había conocido a varios de los sujetos que la habían asaltado en el cantón San Antonio Caminos y le robaron treinta colones. La autoridad ante quien fue puesta la denuncia mantuvo en reserva los nombres y comenzó una investigación que fue exitosa, pues los individuos fueron capturados cuando se dedicaban al robo de ganado. Les decomisaron una novilla propiedad del Sr. Santos Lino Valladares. Un miembro del cuerpo de seguridad que los capturó manifestó que

—Favor pase a la página 18.

Pueblo Debe Estar Unido Afirma Evelio Estrella

"En estos momentos los salvadoreños deben estar más unidos que nunca", dice el señor Evelio Estrella, en un mensaje entregado en nuestra Redacción y que dice:

"AMIGOS:
"Durante muchos años

he visitado este bello país; conozco sus gentes, gozo del aprecio y amistad de muchos salvadoreños, y ha nacido en mi corazón un cariño muy especial por este pedazo de suelo, y por ello he enfocado mi acción en una lucha para combatir al enemigo común que únicamente nos depara soledad y muerte: el comunismo internacional.

"He seguido de cerca esa profunda tragedia que ahonda en nuestro suelo, pero pienso que este pueblo tiene una sola respuesta, que todas las fuerzas democráticas del país se unan, para expresar su voluntad en el acto más significativo que tienen nuestros sistemas democráticos: las urnas electorales; sólo así será posible pacificar la nación.

"Estoy luchando a la par del Presidente Ronald Reagan, quien respalda plenamente a El Salvador, con la firme intención de que sea un pueblo digno de la paz y el bienestar común.

"Debemos pues, apoyar estos esfuerzos y todos los sectores como un solo hombre deben de expresar su voluntad en el sentido de que queremos formar una patria mejor. De lo contrario, corremos el riesgo de sufrir la triste

—Favor pase a la página 18.

Piden que se Respeten Retenes en Carreteras

Voceros de la Fuerza Armada reiteran a la ciudadanía honrada la petición de respetar los retenes, tanto en las ciudades como en carreteras del país y obedecer las indicaciones de las autoridades para evitar tragedias.

Indican que es necesario recordar, además, especialmente a los conductores de automóviles y ciudadanía en general, respetar los "Altos", ordenados por las autoridades, pues así se evitarán problemas, tanto los unos como los otros, dijeron nuestros informantes.

Enfatizaron que sobre todo en la noche, los conductores de automóviles deben tener mucho cuidado en obedecer los altos pues es cuando miembros de agrupaciones subversivas se movilizan,

muchas veces en vehículos robados para transportar armas, especialmente bombas.

Agregan que las autoridades, en un afán de proteger a la ciudadanía honrada y la propiedad privada, debido a los atentados terroristas en los últimos días, ordenan parar a todo aquel vehículo que consideren sospechoso.

En tal sentido, dijeron, la ciudadanía debe cooperar obedeciendo las indicaciones de las autoridades, además "el que nada debe, nada teme", dicen y "por qué, si anda correctamente no se detiene y se evita exponerse?", se preguntan.

Además, como se ha informado, ya han perecido varias personas que hacen

—Favor pase a la página 18.



APOYA ELECCIONES. — El Representante norteamericano, Evelio Estrella (al centro), conversa en la Casa Blanca con el Presidente Ronald Reagan y el Vice-Presidente George Bush. Estrella vino a nuestra Redacción con una carta en la que apoya las elecciones como una solución para encontrar la paz en El Salvador.